

POSTULACIONES ABIERTAS HASTA EL 11 DE ABRIL

IncubaUdeC y Corfo Ñuble lanzan “Comienza tu Viaje”: Un programa para potenciar el crecimiento de los emprendimientos de la región

Esta iniciativa, enmarcada en la línea Viraliza Formación de Corfo, ofrecerá a sus participantes formación y asesoría especializada en el acceso a financiamiento, herramientas de sostenibilidad y la oportunidad de conectar con una comunidad de mentores(as) y expertos(as) del ecosistema de innovación y emprendimiento a nivel nacional.

INCUBAUDEC
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: UDEC CAMPUS CHILLÁN / INCUBAUDEC

Con el objetivo de fortalecer el ecosistema emprendedor de Ñuble, **IncubaUdeC**, la plataforma de apoyo al emprendimiento tecnológico de la Universidad de Concepción, junto al **Comité de Desarrollo Productivo de Corfo Ñuble**, dieron el vamos a “Comienza tu Viaje”, un programa diseñado para acompañar a emprendedores(as) en etapa temprana en el desarrollo, validación y crecimiento de sus negocios con foco en **innovación y sostenibilidad**.

Esta iniciativa, enmarcada en la línea **Viraliza Formación de Corfo**, ofrecerá a sus participantes formación y asesoría especializada en el acceso a financiamiento, herramientas de sostenibilidad y la oportunidad de conectar con una comunidad de mentores(as) y expertos(as) del ecosistema de innovación y emprendimiento a nivel nacional.

Beatriz Millán Jara, directora ejecutiva de IncubaUdeC, hizo un llamado a participar del programa y aprovechar las redes con las que cuenta la entidad perteneciente a la Universidad de Concepción. “Invitamos a aquellos emprendedores que tengan un proyecto en etapa temprana y busquen potenciar su crecimiento, a que se unan a Comienza tu Viaje. Queremos entregarles todas las herramientas necesarias para validar y desarrollar sus negocios de la mano de la plataforma de Emprendimientos Tecnológicos N°1 de Chile”.

En tanto, el director general de la Universidad de Concepción Campus Chillán, **Dr. Pedro Rojas García**, agregó que “esta es una excelente oportunidad para quienes que tengan una idea innovadora y deseen desarrollarla con el respaldo de una institución centenaria como lo es nuestra Casa de Estudios y con una de las 10 mejores incubadoras universitarias del mundo como ha sido destacada por el UBI Global World Benchmark Study 2021 – 2022”, destacó el Dr. Rojas.

Desde Corfo Ñuble, **Macarena Dávila Vera, directora regional**, destacó la importancia de esta iniciativa para la región. “Este programa está diseñado especialmente para aquellos que tienen una idea de negocio innovadora



IncubaUdeC impulsa el crecimiento de startups innovadoras y con alto potencial de escalamiento a través de programas de formación, financiamiento y vinculación con redes nacionales e internacionales.

y quieren dar el primer paso para hacerla realidad. A través de talleres, mentorías y asesorías, podrán adquirir herramientas clave para impulsar sus proyectos y conectar con el ecosistema de innovación y emprendimiento. No se quedan fuera de esta gran oportunidad para potenciar el talento local y transformar ideas en negocios que contribuyan al desarrollo económico sostenible de la Región de Ñuble”.

Colaboración multisectorial
Diversos actores públicos y privados han unido esfuerzos para promover el emprendimiento y la innovación en el territorio, especialmente en el ámbito de las empresas de base tecnológica. Una de las pioneras en este ámbito es **Yessenia Vega Orrego**, cofundadora y directora ejecutiva de Bioprotegens Innovations, la primera EBT de la Universidad de Concepción, que

destacó la importancia que tuvo el recibir asesoría por parte de IncubaUdeC en sus inicios. “Hace 7 años decidí emprender como estudiante y durante este periodo fue clave formar parte de una comunidad que me brindara las herramientas necesarias para desarrollar mi proyecto”.

Por su parte, el **Dr. Daniel Sandoval Silva**, subdirector de la Universidad de Concepción Campus Chillán, hizo un llamado especial a la comunidad universitaria para sumarse a esta iniciativa que según sus palabras “servirá como una importante herramienta formativa en el ámbito de la innovación, entregando elementos claves para que las ideas se transformen en el futuro en próximas iniciativas que promuevan el desarrollo local y regional desde la UdeC para todo el territorio”. El directorio también destacó el trabajo colaborativo con entidades como el Distrito de Innovación de Ñuble para “potenciar la generación de nuevos emprendimientos e investigaciones, así como el desarrollo de empresas de base científico-tecnológica”, sostuvo.

Emprendedores y emprendedoras de las 21 comunas de la Región de Ñuble podrán participar del programa 100% gratuito.

Postulaciones abiertas
Las postulaciones para “Comienza tu Viaje” ya están disponibles a través de la página web www.incubaudec.cl/comienza-tu-viaje/. Las y los interesados podrán ser parte de esta iniciativa hasta el próximo 11 de abril.

